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«ЦЕЛИ ПОНЯТНЫ, задачи оп
ределены» - ч е м не эпиграф к город
ской партконференции? Именно эта 
мысль проходила красной нитью че
рез доклад заместителя секретаря по
литсовета по идеологической работе 
Ивана Сеничева. Кому-то, чтоб дос
тичь зримых результатов, и десяти
летий мало. У магнитогорских «еди-
нороссов» за плечами - пятилетка 
больших побед. 

- Лакмусовая бумага политичес
ких предпочтений магнитогорцев -
это выборы, - подчеркнул доклад
чик. - Их результаты хорошо извес
тны. В Госдуме город представляет 
«единоросс» Павел Крашенинников, 
в областном Законодательном собра
нии - восемь представителей нашей 
партии, за которых отдали голоса 60 
процентов избирателей. Фракция 
«Единой России» в составе 12 чело
век работает в городском Собрании. 
И 8 октября, на последних довыбо
рах в местный парламент, победили 
наши товарищи. Результаты во мно
гом закономерны, ведь стержень на
шей идеологии - улучшение жизни 
магнитогорцев. 

Докладчиков по основным вопро
сам повестки делегаты видели в ос
новном в профиль. Президиум кон
ференции «пал жертвой» техническо
го прогресса. Основные тезисы ре
чей при помощи слайдов «трансли
ровали» на большой экран, из-за чего 
главным действующим лицам при
шлось сдвинуться в сторону. Прези
диум и делегаты глаза в глаза смотре
ли друг другу реже обычного, зато 
итоги первой пятилетки были всем 
хорошо видны. Успехи, которых дос
тигла «Единая Россия» за этот срок, 
возникли не сами по себе. На общеко
мандную победу работают четыре 
первички и тридцать одна партгруп
па, в которых состоят 966 человек. 
Доверие избирателей партия власти 
добивается тем, что работает на раз
витие экономики. В Магнитогорске 
ее рост и, как следствие, благососто
яния горожан налицо. В местном бюд
жете преобладают расходы на соци
альную сферу, на особом контроле -
реализация национальных проектов, 
в чем деятельное участие принимают 
областные депутаты от «Единой Рос
сии» Виктор Рашников, Геннадий Се-
ничев и Андрей Морозов, глава го
рода Евгений Карпов и председатель 
городского Собрания Александр 
Морозов. Как недостаток делегаты 
конференции отметили то, что делает 
местное отделение много, а рассказы
вает о своей работе мало. Особенно 
это касается деятельности обществен
ных приемных. 

От генеральной линии на экономи
ческое и социальное процветание го
рода «Единая Россия» отходить не 
намерена, но на этом пути ищет сто
ронников. Уже заключено полтора 
десятка соглашений о со
трудничестве с профсо-

За работу, 
товарищи.-
Где магнитогорские «единороссы» 
будут рекрутировать новых сторонников? 

Основной докладу прозвучавший на конференции, вызвал оживленные дискуссии. 
му, вследствие изменений в законо
дательстве, будет непростой, - отме
тил Иван Сеничев. - Голосование 
только по партийным спискам, отме
на графы «Против всех», формиро
вание до четырех региональных спис
ков, один из которых, возможно, бу
дет в Магнитогорске, и другие нов
шества потребуют перестройки на
шей работы. Результаты голосова
ния на выборах в Госдуму и довыбо
рах в Законодательное собрание по 
округу № 20 будут показателем на
шей готовности к президентским вы
борам 2008 года. На довыборах 

рил коллег гость конференции замес
титель секретаря регионального от
деления «Единой России» по идеоло
гии Евгений Тефтелев. - Как магни-
тогорцу, особенно приятно это отме
тить. Один недостаток - небольшая 
численность организации, негоже 
Магнитке отставать от того же Челя
бинска. 

Вопрос массовости рядов стал од
ним из самых обсуждаемых в прени
ях. Магнитогорские «единороссы» 
действительно «недотягивают» до 
спущенной сверху контрольной 
цифры - одного процента от количе

ства избирателей. Если следовать 
™ директивам, то в городе партби-

юзными организациями, ПРЕЗИДИУМ КОНфСРСНЦИИ «П8Л ЖСРТВОЙ» л е т ы «Единой России» должны 
советами в е т е р а н о в , 
женскими движениями и технического прогресса 
обществом защиты прав 
потребителей. В ближайшие месяцы 
магнитогорские «единороссы» наме
рены протянуть руку дружбы и 
другим общественным объединени
ям граждан. Политическая коопера
ция с городскими активистами при
урочена к декабрю 2007 года, когда 
избирателям вновь предстоит оцени
вать работу «Единой России». 

- Кампания по выборам в Госду-

8 октября мы дали возможность трем 
молодым ребятам проявить себя, 
набраться необходимого политичес
кого и организационного опыта. На 
в ы б о р а х 2007 года весь ресурс 
партии будет направлен только на тех 
кандидатов, которых мы утвердим на 
политсовете. 

- Мне нравится, как поставлена 
работа в вашей организации, - поощ-

иметь около трех тысяч человек. 
Местное отделение эту задачу 
ставило, но в первую очередь 

гналось не за количеством, а за каче
ством. 

- Нам нужны люди, владеющие 
«штыком» и авторучкой, умеющие 
читать и писать, - образно выразил
ся по этому поводу председатель го
родского Собрания и лидер фракции 
«единороссов» Александр Морозов. 

О том, кому прежде всего придет
ся вести поиск «штыковладельцев» 

и «ручковладельцев», стало ясно 
после утверждения новой структу
ры местного отделения. Этим зай-
муться не только члены исполкома, 
но и руководители первичек, кото
рые раньше к этой работе не при
влекались. По предложению секре
таря политсовета Александра Маст-
руева, курировать все направления 
деятельности поручено Александру 
Морозову , который фактически 
становится первым замом лидера 
магнитогорских «единороссов» . 
Н о в ы е « п а р т и й н ы е п о р т ф е л и » 
вручены также Виталию Сидорен
ко, Владимиру Ушакову и Петру 
Бибику. Заместитель главы города 
Виталий Сидоренко займется рабо
той с муниципальными предприя
тиями и бюджетниками. Те же зада
чи плюс налаживание взаимодей
ствия со структурными подразде
лениями администрации возложены 
на и.о. заместителя главы города 
Владимира Ушакова. Петр Бибик 
станет куратором первичек, конт
ролировать ход приема в партию и 
взаимодействовать с окрестными 
сельскими отделениями «Единой 
России». 

Как минимум одним членом партии 

местное отделение «Единой России» 
в ходе конференции практически по
полнилось. Кандидат философских 
наук, доцент МаГУ Владимир Белый, 
выступая в прениях с инициативой 
создать в городе политклуб, выдал 
«на гора» немало правильных идей -
о необходимости бороться не только 
за власть, но и за страну, о строитель
стве новой России... 

- Что же вам, Владимир Михайло
вич, сеющему разумное, доброе, веч
ное, мешает прийти к нам в партию? -
задал секретарь политсовета Алек
сандр Маструев риторический воп
рос, и его собеседник в ответ дал по
нять, что это, скорее всего, вопрос 
времени. 

Городская конференция магнито
горских «единороссов» стала прелю
дией к форумам более высокого уров
ня. 1 ноября в областном центре прой
дет конференция регионального от
деления, на которую избраны делега
тами 11 магнитогорцев. На VII съезд 
«Единой России», намеченный на 2 
декабря в Екатеринбурге, делегиро
ваны трое - Александр Маструев, 
Александр Морозов и Иван Сеничев. 

Юрий ЛУКИН. 

С «ФИНАМом» доступна любая биржа 
Все дорожает! Это плохо? Только не в том случае, 

если дорожают принадлежащие вам акции. Собствен
но, именно высокой доходностью объясняется инте
рес к рынку акций. Все больше людей вкладывают 
свои средства на бирже. Благо, сделать это несложно 
- современные технологии позволяют совершать все 
операции через Интернет. Для этого нужно всего лишь 
открыть счет в брокерской компании и получить у ее 
специалистов соответствующее программное обеспе
чение. 

Собственно, «ФИНАМ» - одна из ведущих рос
сийских инвестиционных компаний. Она существует с 
1994 года, офисы «ФИНАМа» действуют в 70 горо
дах России, а также ряде стран СНГ. Инвестор, от
крывший в компании брокерский счет, не только по
лучит доступ на все ведущие российские биржи и 
современное программное обеспечение, но и большой 

объем бесплатных аналитических материалов, вклю
чая рекомендации по поводу того, какие именно цен
ные бумаги стоит приобретать для получения макси
мальной выгоды. 

Другая популярная возможность для вложения 
средств - паевые инвестиционные фонды (ПИФы). 
Это инструмент инвестирования, объединяющий сред
ства большого числа инвесторов для вложения их в 
те или иные объекты. Полученными деньгами управ
ляют профессионалы, которые стараются получить 
максимальную прибыль. ПИФы «ФИНАМа» входят 
в число лидеров российского рынка, демонстрируя 
впечатляющую доходность. Так, фонд «Финам Пер
вый» в 2005 году принес своим пайщикам более 78 
процентов годовых. При этом минимальный порог 
инвестиций в этот ПИФ составляет всего 1 тыс. руб
лей, т. е. он доступен практически каждому. 

СЕГОДНЯ. 
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Может быть, 
пора задуматься 

и купить? 
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